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１ 住宅の再建について 

(1) 「いしかわ型復興住宅」のモデルプラン集では、高齢夫婦世帯

がコンパクトな住宅を建てる場合、どれくらいの建設コストを想

定しているのか。 

(2) リバースモーゲージ型融資制度と自宅再建利子助成制度を併用

し「いしかわ型復興住宅」を建てる場合、毎月の支払額は、災害

公営住宅の家賃と比較してどの程度になると想定しているのか。 

 

２ 能登半島地震による護岸の損傷と地盤沈下について 

(1) 七尾市の神戸川の河口付近で冠水が生じているが、今年の潮位

上昇や地震に伴う地盤沈下の影響によるものか。 

(2) 高潮対策として、損傷した護岸の高さを見直す必要があるので

はないか、見直しの計画の有無と併せて聞く。 

(3) 冠水があった能登食祭市場周辺の護岸や石崎漁港の物揚場の本

復旧のスケジュールを聞く。 

(4) 塩害を受けた水田について 

ア 護岸の損傷の影響により、塩害を受けた水田のヘクタール数

を聞く。 

イ 来年の作付けに向け、どのような対策を講じるのか。 

 

３ 幼保連携型認定こども園の災害復旧事業について 

(1) 能登６市町にある私立の認定こども園の被害状況と被害総額を

聞く。 

(2) 法人負担割合が異なる保育実施部分と、学校教育部分のそれぞ

れの被害額を聞く。 

(3) 学校教育部分の復旧に係る法人負担を、保育実施部分と同じに

なるよう補助してほしいがどうか。 

(4) 復旧に向けたスケジュール感と災害査定の完了時期を聞く。 

 

４ 既存の宿泊施設への支援について 

(1) 支援者のみを受け入れている宿泊施設の数と定員数はどれだけ

か、直近の予約状況と併せて聞く。 

知 事 

復旧・復興推進部長 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

知 事 

農林水産部長 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

復旧・復興推進部長 

文化観光スポーツ部長 



この質疑要旨は、９月１９日午後６時５分に取りまとめたものです。 

 

                            質 疑 要 旨                       清水真一路議員 No.２ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

(2) 大部屋のある旅館や民宿は、入室者のプライバシーが保てず敬

遠される傾向があり、対策を講じ、支援者向けの宿泊施設の利用

を促すことが重要と考えるがどう取り組むのか。 

(3) 支援者向け宿泊施設の空室情報を発信しているホームページに

ついて、より広く周知するとともに、風呂や食事等の情報の充実

も必要と考えるがどう取り組むのか。 

 

５ 能登の創造的復興について 

(1) 一般社団法人能登官民連携復興センターについて 

ア 理事や職員の人数を含め、設立の規模を聞く。 

イ 理事や職員はどのような方々が就任するのか、属性や必要と

されるスキルなどと併せて聞く。 

(2) 能登サテライトキャンパスについて 

ア 能登サテライトキャンパスに登録されている学生数と、実際

に能登を訪れた学生数はどれほどか、人気のあったプログラム

と併せて聞く。 

イ プログラムには、祭りへの参加は組み込まれているのか、参

加学生の反応と併せて聞く。 

(3) 関係人口の維持・拡大について 

ア 震災を契機とし、能登に関心を持った方々との関係を維持・

発展させるための「ふるさと住民登録制度」を構築する意向は

あるか。 

イ 年内にも「ふるさと住民登録制度」を創設し、開始してほし

いと思うがどうか。 

 

６ 能登駅伝の復活について 

創造的復興のシンボルとして、能登駅伝を復活してほしいと考

えるがどうか。 
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